



Ch. de la Crétaux 2  
1196 Gland

---

## Lettre Ouverte du Comité

Chers membres de l'association et sympathisants de cette association.

A l'occasion de la dernière assemblée, le comité a constaté que les membres présents et/ou représentés (10 en plus du comité, dont seulement 2 ou 3 avaient leurs quotas à jour), ne réunissaient pas l'intégrité requise pour le droit de vote du Club.

Les suggestions présentées par le comité pour la viabilité future de notre association ont été balayées par des communautaires désintéressés qui souhaitent revenir à l'ancienne méthode.

Comme la commission actuelle a dû puiser dans les économies privées pour payer les dettes du système précédent, et qu'entre-temps les lois ont changé, il est évident qu'une mise à jour du système est nécessaire.

Cependant, tant de la part des explorateurs de la buvette que de la part des vétérans du football, personne n'a manifesté le désir de suivre les intérêts communs pour lesquels l'association a été fondée.

Ce contexte a conduit le président à se considérer démissionnaire avec effet immédiat.

Lors d'une réunion post-assemblée, le comité actuel a exprimé le souhait de suivre la même démarche si personne ne forme un comité avant le 29.02.2024 pour reprendre la direction et l'exploration de la buvette, avec un nouveau bail ou celui en cours, sous discussion avec les locataires actuels.

Un éventuel manque de candidats oblige le comité à prendre les décisions suivantes :

1. Résiliation du bail en avril pour la fin juillet 2024
2. Depuis le 1er avril, les actuels locataires honoreront l'exploitation de la buvette jusqu'à la fin du bail afin de libérer les locaux et procéder à l'état des lieux avec le propriétaire.
3. Sans nouveau « comité » ni locaux, le comité actuel démissionne par la même occasion.
4. Afin de préserver l'intégrité privée d'éventuels aventuriers sans scrupules et/ou sans mettre à jour les statuts, les membres de la commission actuelle annoncent l'arrêt d'activité de l'association à l'Etat de Vaud et à tout autre organisme auquel ils sont liés et/ou engagés.

Dans l'attente du dévouement manifeste des candidats, la commission actuelle reste à disposition.

Amis, fans d'un verre, d'une assiette ou du ballon, gardez toujours à l'esprit que votre association a été créée pour notre plaisir, et qu'elle n'est pas un produit qui s'achète ou que se vend.

« Demandez-vous ce que vous pourriez faire pour notre association, pas ce que l'association pourrait faire pour vous ! »

Le Comité